

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Cuidados básicos de las suculentas](#)
[Google Noticias](#)

▪ [MIO Cable ejecuta cambio de motor](#)

■ Entre biodiversidad, sostenibilidad y polarización

¿Cuál ha sido la conversación digital en la COP16?



Foto: Alcaldía de Cali

[CALI](#) [COP16](#)

Lunes 28 de Octubre, 2024

La Conferencia de las Partes (COP16), uno de los eventos más significativos sobre biodiversidad, generó más de 18,000 menciones en redes sociales, un aumento del 207% respecto a la semana anterior.

Según un análisis de LIFE PR, la conversación digital estuvo marcada por una notable polarización, integrando temas ambientales y controversias políticas.

El presidente Gustavo Petro fue un actor central en las redes, donde recibió tanto elogios como críticas.

La ausencia de líderes clave, como el presidente brasileño Lula Da Silva, avivó debates sobre el compromiso internacional en la cumbre y la imagen de Petro como líder regional.

Además, la participación de Andrea Petro, con el lanzamiento de su marca de ropa sostenible, generó controversia sobre el uso de un evento público para iniciativas personales.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Polémica: Petro presentó el escudo de Colombia con cambios, vea cómo quedaría](#)



[Moto invadió el carril del MIO y terminó bajo el bus](#)



[DJ Exotic entre la vida y la muerte tras tiroteo en motel de la vía Cali-Jamundí: esto se sabe hasta el momento](#)



[Ataque a DJ Exotic: dos capturados y múltiples armas incautadas tras balacera](#)

La conversación en línea se centró en términos como “biodiversidad” y “sostenibilidad”, pero también incluyó críticas hacia el gobierno, evidenciando la polarización del debate.

Comentarios sobre movilizaciones contra el gobierno y críticas al episodio de Jaime Raúl Salamanca, quien hizo un comentario inapropiado durante la conferencia, reflejaron la tensión en el discurso público.

Personalidades como Alejandro Eder, alcalde de Cali, y Orlando Rayo, líder de la Organización Nacional Indígena de Colombia, aportaron visiones diversas sobre el evento, reafirmando el papel de Cali como epicentro de la sostenibilidad y la inclusión de comunidades étnicas en el diálogo ambiental.

La COP16 ha posicionado a Colombia como un referente en sostenibilidad, aunque la polarización y las agendas políticas han opacado parte del enfoque ambiental del evento.

Según Liliana Fernández, Socia Fundadora de LIFE PR, es crucial medir y entender estas conversaciones para adaptar las narrativas y acciones en el contexto digital.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS

Calle 7 No. 8 – 44 Centro
Teléfono Fijo: 6023989514
Edictos y avisos de ley: 3117115778
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:
epineda@diariooccidente.com.co
312-5855537 – 8297713

Síguenos en:



EQUIPO

Editora General:
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:
Claudia Alexandra Delgado Salgado

Directora Comercial y de Mercadeo:
María Isabel Saavedra

Coordinador de Circulación:
Jhony Guerrero

© 1961 - 2024. NUEVO DIARIO OCCIDENTE S.A.

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita del titular.